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G U T E S  D E S I G N  M I T  G UT E M  G E W I S S E N .
Good design with a clear conscience. www.koziol.de

STANDKOPIE
Projekt: MOVE BOWL 1,3 Erstellt am:  

Bearbeiter:  

Standkopie-Nr.:  

»MOVE BOWL 1,3
Design: koziol Werksdesign

Schale 1,3L

Bowl 1,3L

Maße: mm
Dimensions: in.

8087

Farbe | Color: IML Folie: 4c + Weiß

Maße | Dimensions: 

Vorlage Rechteck: 

521x69,4 mm + 3 mm Beschnitt

Druckgröße | Printingsize: 1:

Die Produkt-Darstellung ist nur eine Vorab-Ansicht und kann sowohl in Farbe und Anordnung des Motivs vom Original abweichen

WICHTIG

IMPORTANT

Endformat: 521 mm x 69,4 mm
Final format: 521 mm x 69,4 mm 

Datenformat: 527 mm x 75,4 mm  (3mm Beschnittzugabe)
Data format: 527 mm x 75,4 mm  (3mm bleed) 

Die universelle Mitnahme-Schale für Bowls, Ramen, Nudelgerichte, Suppen und 

Salate. MOVE BOWL hat genau das richtige Format für aktuelle Food-Trends und 

ist durch seine nachhaltige Gestaltung in der modernen Gastronomie einfach 

nicht mehr wegzudenken. Die Schalen sind speziell für die Anforderungen eines 

zeitgemäßen Caterings konzipiert, sowohl für Take-away als auch für den Verzehr 

vor Ort. In der auslaufsicheren Bowl bleiben die Gerichte lange frisch und knackig 

und können problemlos transportiert werden. Die Schalen weisen eine optimale 

Nestbarkeit auf und sind damit sehr kompakt stapelbar. Die einzelnen Schüsseln 

lassen sich dennoch einfach dem Stapel entnehmen ohne aneinander zu haften. 

Der passende Deckel schließt absolut dicht und macht die Schale auslaufsicher. 

Dreht man ihn um, fungiert er als perfekte Abdeckhaube für die Mikrowelle. Der 

hochgezogene Rand verhindert zuverlässig ein Verrutschen der Schalen beim 

Transport, gleichzeitig ist er so raffiniert gestaltet, dass das Spülwasser problemlos 

ablaufen kann. 

MOVE BOWL ist geeignet für Kühlschrank, Gefrierschrank und Mikrowelle.

The universal takeaway bowl for ramen, pasta, soups, salads, and more. 

MOVE BOWL has just the right format for the trendiest foods and its sustai-

nable design makes it simply indispensable in modern gastronomy. The 

bowls are specially designed to meet the requirements of contemporary 

catering, both for takeaway and on-site consumption. In the leak-proof 

bowl, dishes remain fresh and crisp for a long time and can be transported 

without a problem. The bowls are neatly stackable, and each bowl can be 

easily removed from the stack.

The matching lid allows for airtight closure, making the bowl leak-proof. 

Turn the lid over, and it functions as a perfect cover for the microwave. 

The raised rim reliably prevents the bowls from slipping during transport, 

while at the same time it is so cleverly designed that dishwater can drain 

off easily. 

MOVE BOWL is dishwasher-, freezer- and microwave-safe.

	


